

Polres Probolinggo Gelar Piramida, Nobar Final Piala AFF U-19 Rawat Sinergitas Bersama Media

Achmad Sarjono - PROBOLINGGO.JURNALBIROKRASI.COM

Jul 31, 2024 - 12:04



PROBOLINGGO,- Dalam rangka memperkuat sinergitas bersama awak media, Polres Probolinggo Polda Jatim menggelar kegiatan PIRAMIDA (Ngopi Bareng Media),

Kali ini Piramida digelar oleh Polres Probolinggo dengan nonton bareng Final

sepak bola AFF U-19 antara Timnas Indonesia melawan Thailand, yang berlangsung pada Senin (29/7/2024).

Kegiatan ini dilaksanakan di Rumah Dinas Kapolres Probolinggo AKBP Wisnu Wardana dengan dihadiri pejabat utama Polres Probolinggo dan rekan media Polres Probolinggo.

Dalam sambutannya Kapolres Probolinggo mengatakan kegiatan Piramida ini merupakan ajang silaturahmi dan menjalin sinergitas antara rekan media dengan Polres Probolinggo.

"Sinergitas dengan media harus terjalin dengan baik dan piramida kali ini kami laksanakan dengan nonton bareng final AFF U-19, kita memberikan doa dan dukungan kepada Timnas Indonesia yang berjuang dalam laga kali ini," kata AKBP Wisnu Wardana.

Lebih lanjut AKBP Wisnu Wardana juga mengucapkan terima kasih atas bantuan rekan media yang selama ini telah membantu Polres Probolinggo dalam hal pemberitaan.

"Dengan adanya pemberitaan dari rekan media, masyarakat mendapat informasi secara baik dan benar tanpa adanya berita hoax maupun provokasi yang dapat mengganggu kamtibmas di Kabupaten Probolinggo," tutur AKBP Wisnu Wardana.

Dikesempatan yang sama, Ketua Pokja Wartawan Kabupaten Probolinggo Faisol mengucapkan terima kasih kepada Kapolres Probolinggo atas terselenggaranya kegiatan piramida ini.

"Dengan adanya kegiatan ini, dapat memperkuat sinergitas antara rekan media dengan Polres Probolinggo. Selain itu kami juga mendapatkan informasi dan pencerahan terkait kondisi Kamtibmas terkini," ucap Faisol.

Lebih lanjut Faisol menambahkan, bahwa rekan media bersama Polres Probolinggo juga berkomitmen menjaga situasi Kabupaten Probolinggo agar tetap kondusif sehingga menarik minat para investor.

"Iklim dan situasi kamtibmas yang kondusif dapat memacu pertumbuhan ekonomi melalui banyaknya investasi yang bisa dibangun di Kabupaten Probolinggo," pungkas Faisol. (*)